

Liebe Kinder der ersten und zweiten Klassen,

vielen Dank, dass Ihr mich so herzlich in Eurem Klassenzimmer willkommen geheißen habt.

Nachdem ich Euch vorgelesen habe, hattet Ihr wunderschöne Bilder in Eurem Kopf. Malt sie auf und Ihr werdet sehen, jeder von Euch hat ein anderes Bild von Krokofil, der Prinzessin, dem Prinzen, der Burg und von allem, was ich Euch vorgelesen habe, im Kopf.

Ich wünsche Euch viel Spaß beim Lesen und schicke Euch hiermit noch eine Geschichte zu. Sie heißt "Mias Muschel / Mios Muschel oder: Der Traum vom Lesen".

Haltet an Euren Träumen fest und macht sie wahr!

Herzliche Traumländergrüße, Armin Pongs